

令和2年5月25日

保護者様

杉並区立桃井第一小学校

校長 高橋 浩平

水筒持参について

日頃より本校の教育活動についてご理解とご協力をいただきありがとうございます。

今年度も熱中症に注意をする季節になってきました。そこで、熱中症対策の一環として、水筒を持参してもよいこととします。

下記の予定で行いますので、ご家庭で確認をよろしくお願ひいたします。

1. 期間

6月1日（月）～令和3年3月25日（木）

※例年は暑い時期のみ水筒持参となっていますが、今年度については、感染症拡大防止対策も含めて来年の3月までとします。

2. 確認事項

○水筒の中身は、お茶（緑茶か麦茶などの砂糖の入っていないもの）又は水を入れてきます。

○休み時間のみ飲むことができます。

○水筒は、毎日持つて帰ります。

○水筒は、各自で管理します。

○水筒の中身を友達からもらったり、あげたりすることができません。

※学校の飲み水は「直結水道」となっており、また、「ウォータークーラー」も使用できます。

水筒の持参については、各家庭で判断していただきますが、当面は感染防止の観点からもできる限り水筒を持参していただくようお願ひいたします。